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作为准妈妈，肯定希望
第一时间掌握腹中胎儿的
健康状况，希望能得到医生
的随时关照。经常，准妈妈
们为了知晓腹中胎儿的健
康状况，听一听胎儿的心跳
声，不惜劳累的多次奔波在
医院和家之间。如今，东昌
府区妇幼保健院在聊城市
率先开展远程家庭胎儿监
护服务，满足孕妇随时随地
了解胎儿健康状况，不必在
医院候诊，不必住院，不论
工作还是在家，确保医生在
第一时间了解胎儿状况。

东昌府区妇幼保健院
家庭胎儿监护是指孕妇在
医院接受专业人员指导，同

时下载手机APP，然后将胎
儿监护仪随身携带，实现随
时随地对胎儿的胎心率、宫
缩压力、胎动信息及曲线实
时等进行监护。监护数据与
医院远程胎儿监护系统相
连接，远程传输到医院，随
时享受医院专业技术服务。
东昌府区妇幼保健院专家
建议32周以上孕妈妈人群使
用，尤其针对对胎儿担心程
度更高的高龄二胎孕妇，远
程胎儿监护是不错的选择。

远程胎儿监护主要便
于孕妇随时随地得到高质
量的监护，便于医护人员及
时发现异常，尤其适用于居
住遥远，又想得到医院理想

服务的孕妇。总之，远程家
庭胎心监护使孕妇不论在
院内还是院外，都可以接受
到良好的实时胎儿监护，减
轻孕妇和家属的心理压力。
如果有问题，孕妇在家就能
尽早被医院发现，得到及时
的指导和处理。远程监护仪
不会给孕妇和胎儿带来任
何痛苦和伤害，东昌府区妇
幼保健院专家建议：仪器适
用于32周以上的准妈妈，虽
然远程监护可大大提高孕
期保健安全系数，但并不能
取代孕妇的常规检查，尤其
是高危孕妇，还是要定期来
院做孕检。

(王兴美 李婷婷)

区区妇妇幼幼保保健健院院率率先先
开开展展远远程程胎胎儿儿监监护护服服务务

入住近11年还没供上暖，家里暖气片成了摆设

资资金金““卡卡脖脖””成成目目前前最最大大难难题题
“小区2005年1月份入住，到现在已经11个年头了，可还是没

用上暖气，家里的暖气片也成了摆设。”3日，家住柳园新村徐逯
王小区的叶先生拨打本报8451234“问暖热线”反映说，本以为今
年可以供上暖气，可高额的改造费用让很多业主望而却步。

本报记者 张召旭

现状>> 住了快11年还没用上暖气

叶先生介绍，柳园新村
徐逯王小区是回迁小区，由
原来的前徐逯王村、后徐逯
王村、夏口村以及红庙部分
居 民 合 并 而 成 ，小 区 一 共 8
栋 楼 。“ 小 区 2005年 开 始 入
住，入住时小区里有暖气管
道 ，家 里 有 暖 气 片 ，可 到 现
在 也 没 用 上 集 中 供 暖 。”叶
先 生 介 绍 ，到 现 在 为 止 ，家
里 的 暖 气 也 一 直 都 是 个 摆

设。
3日 上 午 ，记 者 来 到 位

于 利 民 东 路 的 柳 园 新 村 徐
逯王小区，在小区门口遇到
了 正 在 讨 论 供 暖 的 刘 女 士
和 徐 先 生 。刘 女 士 说 ，小 区
东 边 的 滨 河 花 园 二 期 早 就
用上了暖气，可他们小区到
现 在 一 直 没 有 动 静 。“ 现 在
供暖都快一个月了，小区里
供暖还没有确切的消息。”

小区业主王女士说，由
于没有集中供暖，小区业主
各有自己的取暖办法，有的
业主家里烧煤球，也有的业
主使用电暖器，有的业主开
空调，还有些业主干脆啥也
不 用 。“ 最 近 几 年 用 天 然 气
供暖的业主越来越多，随着
生活条件逐渐好转，部分业
主 看 着 集 中 供 暖 无 望 就 安
装了天然气供暖设备。”

业主>> 到底用不用集中供暖意见不一

小区业主陈女士介绍，
今年 10月份，小区村委会曾
贴出通知，统计供暖人数，其
中有些业主愿意集中供暖，
但也有业主不同意。记者在小
区4号楼前看到了村委会贴出
的通知，通知表明，柳园新村
自回迁入住后一直未曾供暖，
经社区和各村委多年协调，如
今暖气管道已经到小区路南。
安装暖气需要建设过路顶管、
换热站和地面管线。经有关部
门预算总投资需250多万元，
其中前徐逯王村业主192户，
后徐逯王村业主108户，夏口

村业主180户，每户造价越5242
元。这其中还不包括35元/平
方米的开口费和23元/平方米
的取暖费。

业主叶先生介绍，有些业
主愿意集中供暖，但也有些业
主一看要花1万多元，都不愿
意拿这部分钱。“小区属于回
迁小区，很多村民都没有正式
工作，1万多元也是一笔不小
的数目。”叶先生介绍。

记者在小区居民楼北侧
墙上看到，有一些伸到外面
的烟囱。业主李女士说这些
有烟囱的业主用的都是天然

气采暖炉取暖，她家也安装
了天然气壁挂炉。李女士说，
她家原来烧蜂窝煤取暖，每
天从地下室往楼上运煤球，
还得天天把煤灰运下来很麻
烦。“我家前年安装的天然气
壁挂炉，平时家里没人就关
掉，有人再打开，想在哪个屋
待着就开哪个屋。为了安壁
挂炉光安装费和设备费用就
花了8000多，一个采暖季下来
差不多要花1700元左右的天
然气费用。如果再花1万多进
行 集 中 供 热 改 造 有 些 不 划
算。”

村委会>>

目前资金是最大的难题
小区前徐逯王村委会书记叶

兴旺介绍，小区从入住到现在一
直没能集中供暖，此前也找过很
多次，“我们小区地理位置比较尴
尬，紧靠徒骇河东岸，没有供热主
管道。”叶兴旺介绍，为了小区供
暖的事情，村委会和社区曾经多
次跑过市政府和供热主管部门，
但小区附近一直没有热源，供暖
也一直没能解决。

今年，聊城热电在利民东路
铺设了新的供暖主管网，热源问
题得到了解决，但目前面临的最
大难题就是资金问题。“我们进行
了粗略统计，前徐逯王村90%的业
主都希望集中供暖，其他村子大

概只有不到60%的业主愿意进行
改造。”叶兴旺介绍，小区要集中
供暖就得过路穿管，重新铺设管
道，还得建设换热站，折算下来，
每户至少要花1万多元钱，这笔钱
对于村民们来说负担比较重。

叶兴旺介绍，此外，有些业主
进行了天然气壁挂炉改造，这部
分业主安装壁挂炉时花费本来就
不少，现在再要求他们进行集中
供热改造就更为困难。“小区本就
属于回迁房，现在只希望政府部
门能够给予一定的补贴或者进行
一下协调，由业主们承担建设小
区内部的管网，小区外部由热企
来承担。”

入住11年徐逯王小区还没能供上暖气。 本报记者 张召旭 摄

聊城农行成功中标市级股权投资引导基金托管银行项目

11月20日，聊城农行成功中标
市级股权投资引导基金托管银行
项目。前期，该行花费大量时间精
力对标书、报价、陈述词等各个环

节进行了细致研究和精心准备，并
在活动现场通过评标、陈述、磋商
等环节，征服了在场评委，以第一
名的成绩成功中标。(肖敏 李睿)

聊城农行对全市网点主任开展深化网点经营转型培训

为加快全行深化网点经营转
型工作的整体推进，确保全行上下
深化转型认识到位、执行到位。近
日，聊城农行对辖内网点主任举办
了深化营业网点经营转型培训班，

强调了这次深化转型的重要意义，
明确了网点主任作为网点深化转
型的第一责任人，安排部署了全行
推进步骤及重点工作。

(丁锐、李睿)

聊城农行“融资增信”业务全面落地

今年来，聊城农行上下联动，
持续公关，终于在近期同阳谷县财
政局签订了《融资增信合作协议》，
并于11月18日开立了“融资增信共

保基金”专户。至此，聊城分行辖内
3个试点行融资增信业务全面落
地，有力支持了中小企业业务发
展。 (段金涛 李睿)

聊城农行积极开展反假币宣传活动

为提升全社会爱护人民币的意
识和防范假币侵害的能力，近日，聊
城农行组织青年员工深入闹市区开
展反假币宣传活动，通过设立宣传
咨询台、发放宣传折页、面对面讲解
假币识别技巧等方式进行宣传，同

时对2015年版100元人民币的防伪特
征及识别方法进行了重点介绍，让
更多群众了解和掌握了反假货币的
基本常识和相关法律知识，进一步提
高了公众的防假意识和识假技能，取
得了良好宣传效果。 (翟伟 李睿)

聊城农行荣获“聊城市银行业金融机构
青年员工人民币业务知识竞赛”团体三等奖

11月18日，“2015年聊城市银
行业金融机构青年员工人民币业
务知识竞赛”在聊城市电视台演播
大厅举行。比赛中，聊城农行代表

队团结一心、奋勇争先，经过必答、
抢答、转答等环节的比拼，最终荣
获团体三等奖的优异成绩。

(翟伟 李睿)

11月19日，农行阳谷县支行利
用当地闫楼镇大集、群众较为集中
的有利时机，组织开展了“反洗钱、
反假币”宣传活动。活动中，该行宣
传人员积极发放反假币宣传资料，

并对冒名开立银行卡等金融风险
进行提示，对新版100元人民币防
伪识别技巧进行了介绍，进一步提
升了当地村民识假反假能力，取得
良好效果。 (冯继行 李睿)

农行阳谷县支行组织开展“反洗钱、反假币”宣传活动
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